



Liebe Ü60er des Ski Club Bonstetten

Leider muss ich den Ausflug vom 25. März 2020 nach Rheinfeldern absagen.

Ich habe die Entwicklung des Coronavirus aufmerksam verfolgt, und die Vorgaben der Behörde evaluiert.

Demzufolge bin ich zum Entscheid gelangt, dass es sinnvoll ist, den Anlass abzusagen.

Der Schutz unserer Gesundheit hat oberste Priorität!

Das Bundesamt für Gesundheit BAG und der Bundesrat empfehlen,

Personen ab 65 Jahren sollen gar jegliche geschäftlichen und privaten Treffen, die nicht zwingend notwendig sind abzusagen.

Den 40 Angemeldeten, und den 10 auf der Warteliste garantiere ich, dass wir diesen Anlass bestimmt zu einem späteren Zeitpunkt nachholen werden.

Dies ist die erste und hoffentlich die letzte Absage eines Anlasses in unserer 8jährigen Ü60er Geschichte mit gegen 100 Anlässen.

Über die Durchführung der nächsten Anlässe werde ich euch auf dem Laufenden halten. Insbesondere für den nächsten Ausflug nach Murten, am 20. Mai 2020.

Zwischenzeitlich wünsche ich euch gute Gesundheit, alles Gute, und auf bald wieder mit den Ü60ern.

Herzliche Ü60er Grüsse

Walti Mätzler